



Algo de más de 30 personas participaron ayer domingo en la primera ruta de senderismo puesta en marcha por la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra para el periodo otoño-invierno, dentro del programa de naturaleza 'Adra en la Senda, estilos de vida saludable', 'Guainos-Ermita de la Sierra' y que cuenta con la colaboración del Instituto Andaluz de la Juventud.

La ruta de senderismo tuvo una longitud de 19 kilómetros, con una dificultad media-alta, que los participantes tardaron casi 6 horas en recorrerla. La ruta comenzó a las ocho y media de la mañana de la puerta del Museo del Mar de Adra en dirección a Guainos Bajos para pasar posteriormente por parajes tan espectaculares como las Estrechuras de Guainos, Los Pérez, el Pandero, Peñas Bermejas o la Lanchaza, hasta llegar a la Ermita. Se trata de uno de los tres senderos con los que cuenta el municipio de Adra para rutas de naturaleza y senderismo y que cada año es recorrido por más personas.

Durante los próximos cuatro meses, la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra ha organizado un total de cuatro actividades para cada uno de los próximos meses, que corresponden a rutas de senderismo por distintos parajes de la provincia de Almería. La siguiente ruta de senderismo se llevará a cabo el próximo 1 de diciembre, y será la ruta 'Circular de Castala', con una dificultad media-baja, 15 kilómetros de longitud y una duración de

unas 4 horas aproximadamente. El plazo de inscripción ya está abierto y para inscribirse sólo hay que acudir al Área de Juventud del Ayuntamiento de Adra, situada en el Museo del Mar.